
Un an en France

On m'a  demandé  de  décrire  mon  année  en  France.  Franchement,  c'est  assez 

difficile pour la décrire à mes propres amis, mais je vais essayer. Le probleme, c'est que 

le sejour en France, c'est quelque chose de tellement unique qu'il ne peut pas être décrit 

correctement. À mon avis honnête, c'est probablement le meilleur moyen d'apprendre 

sur non seulement le pays où vous venez, mais aussi à propos de la vie elle-même. La 

question est si vous êtes prêtes à le faire. Je ne vais pas mentir: pour moi, c'était un défi  

exceptionnel. Je ne faisais pas une pause de mes études à la Republique Tcheque, donc 

en fait, j'ai étudié deux écoles à la fois. D'ailleurs, j'ai toujours eu des difficultés à faire 

de nouvelles relations, qui m'a souvent laissé seul, bien que ce soit plus une question 

personnelle.  Combinez-le  avec  mes  loisirs  spécifiques  impliquant  des  équipements 

dangereux et  /  ou un ordinateur (qui était  pour quelque raison inconnue interdit  a 

l'internat) et, par conséquence, mes souvenirs de séjour ne seront pas bons. Quand je  

venais en France, je ne savais pas comment il serait difficile, que je perdrais ma petite 

amie et la quantité de travail scolaire nécessaire pour passer les deux écoles. Mais là 

encore, je suis toujours là, et comme on dit, ce qui ne tue pas nous rend plus fort, peu 

importe comment il essaie de le faire. Si je devrais choisir de le faire a nouveau, je le 

ferais.  Des sacrifices  ont  été  faits,  mais  je  pense que je  l'ai  gagné beaucoup qui  ne 

peuvent être acquis autrement – du moins pas à mon âge. 


